

brain-SCC

## Relaunch für drei

**[15.06.2011] In Zusammenarbeit mit der Firma brain-SCC haben die Gemeinden Salzatal, Schkopau und Teutschenthal ihre Web-Seiten neu gestaltet.**

Die Internet-Auftritte der Gemeinden Salzatal, Schkopau und Teutschenthal in Sachsen-Anhalt wurden vollständig überarbeitet. Dabei wurden die Kommunen von der Firma brain-SCC unterstützt. Neben der Neugestaltung aufgrund der Gebietsreform und einem neuen Design sollen vor allem die Einbindung von Veranstaltungskalender sowie Firmen- und Vereinsverzeichnis einen Mehrwert für Bürger und Wirtschaft bieten. Nach Unternehmensangaben wurde auf Basis des Content-Management-Systems brain-GeoCMS 4.1 auch ein Bürger- und Unternehmensservice integriert, der umfassende Informationen zu Verwaltungsangelegenheiten und Behördengängen liefert. Des Weiteren wurde von den Gemeinden Schkopau und Teutschenthal der Online-Apotheken-Notdienst-Kalender implementiert.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, brain-SCC, Portale, Salzatal, Schkopau, Teutschenthal